

EL DIA

Lunes, 16 abril 2012

MÁS DE 1.000 VISITANTES SE REGISTRARON EN LA OFICINA DE TURISMO LOCAL EN MARZO

El Ayuntamiento de Orgaz y los empresarios, unidos por el turismo

Se llevarán a cabo diversas actividades tendentes a hacer más atractiva la oferta turística de Orgaz, como rutas teatralizadas por la villa y en el interior del castillo o jornadas gastronómicas medievales, entre otras.



Empresarios del sector turístico, reunidos en Orgaz.//Foto:ElDía

Responsables de la Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Orgaz y una representación de los empresarios del sector de la localidad han mantenido una serie de reuniones, con el fin de aunar esfuerzos tendentes a mejorar la oferta turística de la localidad, favoreciendo así la llegada de visitantes a esta histórica villa toledana.

De esta manera, durante la pasada semana tuvo lugar la última de las reuniones a la que asistió, como representante del Ayuntamiento, el concejal de Turismo, Jesús Manuel Rodríguez. Este responsable municipal destacó la alta afluencia de turistas que ha registrado Orgaz desde la apertura pública del Castillo.

En el mismo sentido, el edil de orgaceño informó que durante el pasado mes de marzo la Oficina de Turismo de la localidad registró más de 1.000 visitantes.

A la vista de las favorables expectativas, el Ayuntamiento ha tomado la iniciativa llamando a los empresarios del sector, con el fin de conocer su opinión al respecto, así como para plantear actuaciones comunes que redunden en una mayor y mejor oferta turística que atraiga nuevos visitantes a esta histórica localidad.

Por su parte, los representantes empresariales pusieron de manifiesto su opinión sobre la nueva perspectiva que se ha abierto en Orgaz con la apertura del castillo a las visitas, incidiendo en la necesidad de seguir mejorando la oferta turística y concretando algunas actuaciones que, conjuntamente con el Ayuntamiento, se llevarán a cabo en los próximos meses.